

Volkswagen Nutzfahrzeuge unterstützt Hannoversche Kinderheilstalt

Volkswagen Nutzfahrzeuge (VWN) setzt 2018 die langfristige Partnerschaft mit der Kinderheilstalt, einer der ältesten Stiftungen der Region Hannover, fort. Sie leiste eine vorbildliche Arbeit bei der Behandlung und Rehabilitation von Frühchen, Säuglingen, Kindern und Jugendlichen, erklärte Dr. Eckhard Scholz, der Vorstandsvorsitzende von Volkswagen Nutzfahrzeuge. „2017 ist mit unserer Spende viel bewegt worden, ich war besonders beeindruckt vom innovativen Inkubator für Intensiv-Frühchen, der mit einem Teil der letztjährigen Summe finanziert wurde.“

Mit der diesjährigen Spende finanziert die Stiftung Hannoversche Kinderheilstalt die Anschaffung eines weiteren Inkubators für Frühgeborene und den Ausbau des Kinderspielplatzes im Cochlear Implant Centrum „Wilhelm Hirte“ in Groß-Buchholz sowie „Höramps“ (Intensiv-Reha für jugendliche Träger einer Innenohrprothese). Ferner werden therapeutische Angebote für Kinder und Jugendliche mit Suchtproblemen auf „Teen Spirit Island“ unterstützt. Gleichzeitig übernimmt VWN die Patenschaft für die Patienten-Besuche der Clinic-Clownin „Socke“. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Von links nach rechts: Dr. Thomas Beushausen, Vorstand der Kinderheilstalt, VWN-Vorstandschef Dr. Eckhard Scholz ; Bertina Murkovic, Betriebsratsvorsitzende bei VWN; Dr. Susanne Leifheit, Leiterin Außenbeziehungen VWN, davor Klinik-Clownin "Socke"

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen Nutzfahrzeuge
